

# GITANJALI TREVORROW-SEYMOUR

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Voted one of the Top 100 Female Entrepreneurs (2020) in the UK
- Professional Possibilist & Executive Coach



Dalam dunia maya, kompleks, serba cepat, dan stres tinggi ini, para pemimpin jarang punya waktu untuk berpikir apalagi berubah. Gitanjali Trevorrow-Seymour menciptakan ruang untuk tidak hanya mengubah perilaku mereka tetapi juga pola pikir mereka sehingga mereka mendapatkan kepercayaan diri, kejelasan, dan waktu yang mereka butuhkan untuk menjadi pemimpin yang luar biasa.

Terpilih sebagai salah satu dari 100 Pengusaha Wanita Teratas (2020) di Inggris Raya, wawasan ahli tentang perilaku manusia secara teratur ditampilkan di Marie Claire. Dia adalah seorang pelatih eksekutif, ahli kemungkinan profesional, ahli saraf, dan katalisator untuk perubahan.

## Topics

- Communications
- Leadership
- Motivation
- Women

Seorang wanita dalam sebuah misi - dia bertekad untuk membebaskan 3 pon otak di dalam kepala kliennya dari pemikiran berlebihan dan kewalahan, jadi mereka tidak hanya mulai melihat kemungkinan, tetapi mulai menindakinya dengan rasa ingin tahu, percaya diri, dan keberanian.

Metode High Definition You Coaching yang didukung sains dan terbukti dipengaruhi oleh waktunya sebagai pemimpin wanita ras campuran dalam 15 tahun karir perbankan, di mana dia menjalankan P&L jutaan pound, mengatasi Krisis Keuangan Global dan memimpin tim yang sangat terlibat.

Sebagai Pendiri perusahaan pengembangan kepemimpinan High Definition You, dia menghabiskan hampir satu dekade bekerja dengan para pemimpin dan tim di perusahaan seperti Credit Suisse, AIG, HSBC, dan Allianz untuk mengubah cara berpikir, merasakan, dan berperilaku.

Klien pembinaannya termasuk CEO, Mitra, dan Pemimpin Eksekutif dari perusahaan Perbankan, Asuransi, dan Konsultasi di mana dia dikenal karena keseimbangan dorongannya yang halus dan tantangan "tidak dalam pengawasan saya" yang membuat kliennya mengalami transformasi fenomenal yang tidak hanya menguntungkan mereka, tetapi juga mereka tim dan organisasi.

Penelitiannya tentang perilaku manusia berpusat pada kekuatan yang kita miliki untuk membawa kesadaran pada pilihan kita dan dampaknya pada komunikasi, kinerja, dan kepemimpinan. Kliennya mendalami kebiasaan, pola pikir, dan implikasinya dengan menggunakan teknik praktis yang dapat ditindaklanjuti untuk menginspirasi, memotivasi, dan melibatkan diri dan tim mereka ke tingkat berikutnya.

Gitanjali dilatih dan memenuhi syarat dengan AOEC (Academy of Executive Coaching UK), bersertifikat dalam alat psikometri - Whole Brain TM dan memegang sertifikasi dalam Neuroscience yang diakreditasi dengan British Psychological Society.

---

[info@londonspeakerbureau.my](mailto:info@londonspeakerbureau.my) +603 2301 0988